



### ПРОТОКОЛ ЗАСЕДАНИЯ ПРАВЛЕНИЯ № 15

01 Декабря 2022 года  
четверг 17.00-19.00

Иркутск,  
Дом архитектора  
(пер. Черемховский, д.1А)

Присутствовали: 11 человек  
(11 из 16 членов правления)

Председательствовал:

Р. Хотулев

Секретарь:

В. Войтович

Члены правления:

С. Демков

О. Куцакова

И. Козак

С. Гладков

И. Дружинина

Е. Григорьева (zoom)

А. Ладейщиков

С. Александров (zoom)

В. Стегайло

Приглашённые:

#### Повестка дня

##### **1 вопрос. Выход из Союза Бызова В.**

Доложил: Р. Хотулев

В обсуждении приняли участие: Р. Хотулев, В. Стегайло, И. Козак.

Решили:

Принять выход Бызова В. и уведомить аппарат Союза.

##### **2 вопрос. Запрос о «видных» архитекторах.**

Доложил: И. Дружинина

Союз архитекторов России просит предоставить список видных архитекторов от Иркутской организации.

В обсуждении приняли участие: Е. Григорьева, И. Козак, И. Дружинина, Р. Хотулев, В. Стегайло.

Решили:

Утвердить список из четырёх архитекторов: Е. Григорьева, В. Стегайло, И. Козак, А. Юшков.

##### **3 вопрос. Зодчество в Сибири**

Доложил: С. Демков

Членам правления были разосланы материалы для рассмотрения. Замечай и предложений не поступило.

В обсуждении приняли участие: И. Козак, Р. Хотулев, И. Дружина, С. Демков, О. Куцакова, В. Стегайло, Е. Григорьева.

Предложено выбрать в качестве темы фестиваля: «Сибирский код»

Решили:

Принять в качестве темы фестиваля 2023 года: «Сибирский код»

#### **4 вопрос. Разное**

1. Докладчик: В. Стегайло. Необходимо А. Чертилову дать комментарии о движении «Волонтёры наследия».
2. Докладчик: И. Козак. Состоялось заседание Общественной палаты ИО на тему развития городских пространств. Решили сформировать рабочую группу от Союза для встречи с мэром города Иркутска и подготовить вопросы. В рамках встречи провести презентацию для мэра по теме: «Вмешательство в фасады».

Председатель  
ИРО ОТПОО «САР»

Р. Хотулев

Ответственный секретарь правления  
ИРО ОТПОО «САР»

В. Войтович